

Chronique épisode 4 : « Dans mon bus, il y a... »



Pérégrination :

Le bus, en allant vers Pau, près de la résidence du Turon-de-gloire, passe allègrement le rond-point offrant la vue de carte postale sur le *CHATEAU-FORT de Lourdes*.



Ensuite,
on arrive au stade Antoine BEGUERRE. Un ballon ovale me traverse... l'esprit.
Devant nous,
roule lentement un convoi exceptionnel qui transporte ... 2 mobil-homes ! Il les
amène à PEYROUSE, au camping. Rencontre unique.
On traverse *SAINT PE DE BIGORRE* et sa rue coupe-gorge.



On franchit le passage à niveau et sa voie ferrée. Tchou tchou !

On arrive à *LESTELLE-BETHARRAM* avec sa grande place, décorée chaque année de... papier toilette, au moment de la fête communale !



Puis,

IGON et son gave bien nourri avec les pluies du moment.

On s'arrête à *COARRAZE* devant la grande place de l'église. 2 personnes montent.

On stoppe devant le bar tabac « chez FLO » à Coarraze aussi.

3 personnes montent.

Des chaises relax trônent paresseusement dans le jardin d'une maison ... sous la pluie torrentielle : image surréaliste ! Quel fou va bien vouloir s'y allonger ?

Peut-être Dean Martin ?...

Du côté de *BOEIL-BEZING*,

on passe devant des dizaines de fermes anciennes avec porches qui laissaient passer les chars à foin autrefois.



On voit aussi, en parallèle, des lotissements ou des villas qui n'ont rien à voir avec le reste .

Et enfin,

le bus nous dépose à *BORDES*.

Fin du voyage !

Au revoir, chauffeur !

